

ELUNIVERSAL

Martes 19 de febrero de 2019 EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

\$15 • www.eluniversal.com.mx



TRUMP: AMNISTÍA O PIERDEN TODO

Advierte a militares de Venezuela que "no habrá salida fácil" si eligen seguir con Maduro. **A16**





En manos del PRI, plan de Guardia Nacional

- Gobernadores priistas piden a sus senadores apoyar inicativa
- Morena, a nueve votos de tener mayoría calificada en el Senado

SUZZETE ALCÁNTARA

-nacion@eluniversal.com.mx

Gobernadores del PRI llamaron a su bancada en el Senado a apoyar la propuesta del Ejecutivo federal para crear la Guardia Nacional, tras reunirse con el gabinete de seguridad, encabezado por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

El líder de los senadores priistas, Miguel Ángel Osorio Chong, indicó que si bien entienden sus circunstancias no se puede llegar a extremos para solucionar la inseguridad.

Para encarar este tema en el pleno, la bancada de Morena necesita 85 votos; actualmente cuenta con 59 de sus integrantes, más seis del PT, seis de PVEM y cinco del PES.

Ayer, la mayoría de Morena-PT aprobó en comisiones del Senado el dictamen para crear el cuerpo de seguridad, que elaboraron y circularon el domingo por la noche, y que incluye un mando militar.

Pese a los reclamos de la oposición, en el dictamen avalado quedaron fuera conceptos como mando civil y la temporalidad de la participación de las Fuerzas Armadas.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Eduardo Ramírez (Morena), informó que en una mesa de negociación alterna se logró un acuerdo para modificar el dictamen y establecer mando civil.

Los gobernadores del PAN expresaron su beneplácito por la creación de la Guardia Nacional, pero con mando civil.

NACIÓN A6

PIDEN UNIDAD PARA CRECER LA ECONOMÍA



El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la unidad del sector público, privado y social para duplicar el crecimiento económico del país, de 2% a 4%. Anteempresarios como Miguel Rincón, Carlos Slim, Juan Pablo Castañón, Alberto Baillères y Ricardo Salinas Pliego, el mandatario presentó el Consejo para el Fomento de la Inversión, del Empleo y del Crecimiento Económico, a cargo de Alfonso Romo, y dijo que "no se pueden obtener mejores niveles de desarrollo y bienestar sin la participación de todos los mexicanos, no sólo el sector público". A7

Enderezan investigación contra titular de la CRE

 Organos autónomos no somos enemigos del proyecto de nación: García Alcocer

ALBERTO MORALES LEONOR FLORES Y NOÉ CRUZ SERRANO

-nacion@eluniversal.com.nx

El gobierno federal initió una investigación contra el titular de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Guillermo Ignacio García Alcocer, por probable conflicto le intereses y presunta defraudación fiscal con empresas ligadas a faniliares. Las secretarías de la Función Pública y de Hacienda realizan las pesquisas que involucran al cuñado del funcionario, Mario Barreiro, y al primo hermano de su esposa, Santiago García. En la investigación se encontró que un familiar por afinidad es representante legal de tres empresas reguladas por la CRE, una de las cuales pudo haber incurrido en defraudación fiscal.

La secretara de la Función Pública, Irma Eréntira Sandoval, dijo ayer que el comiionado reconoció un probable conflicto de intereses con

sus dos familiares.

García Abocer manifestó su
"preocupación" de que se utilice a las
instituciones con fines políticos.
Afirmó que les señalamientos en su
contra "iniciaron a partir de que se
hicieron públicas mis observaciones
sobre el perfi de las ternas de candidatos a conisionados".

Pidió una adiencia con el Presidente y afirmó: "Los organismos autónomos no omos enemigos de su proyecto de iación".

NACIÓN A11

Crédito impagable Debe más de lo que le prestaron Texto: DAVID CARRIZALES Foto: EMILIO VÁSQUEZ Isabel Noyola recibió un crédito del Infonavit por 273 mil pesos en 2006 con el que adquirió su casa de ura planta en Nuevo

Isabel Noyola recibió un crédito del Infonavit por 273 mil pesos en 2006 con el que adquirió su casa de ura planta en Nuevo León. Durante 11 años hizo los pagos, pero acualmente debe 291 mil pesos, casi 20 mil más de lo que le prestaron.

"Me hubiera convenido más no haber adquirido el crédito, que ya pagué tres veces", afirma.

ESTADOS A24

Narcomenudeo deja estela de sangre en el sur de la CDMX

 Procuraduría capitalina señala que la disputa entre Los Pitufos y Los Rodolfos ha dejado 35 muertos en dos años

DAVID FUENTES

-david.fuentes@eluniversal.com.mx

La lucha entre Los Pitufos y Los Rodolfos por el control del narcomenudeo en el suroriente de la Ciudad de México ha provocado una serie de multihomicidios que en dos años dejó 35 víctimas.

De acuerdo con información de la procuraduría local, recabada desde 2017, la zona en disputa es la conocida como los Culhucanes, que comprende colonias de las alcaldías Iztapalapa, Coyoacán, Xochimilco y Tlalpan.

Sobre el asesinato de siete personas en Iztapalapa el domingo pasado, la procuraduría informó que se trató de un ajuste de cuentas por una deuda de 100 mil pesos que tenía El Mane con Los Molina, grupo criminal que trabaja para Los Pitufos.

> "Desde la alcaldía podemos decir que estamos en alerta roja, pero estamos trabajando muy duro para saber qué pasó"

CLARA BRUGADA Alcaldesa de Iztapalapa



METRÓPOLI A20

Defienden designación de vagonero en Cultura

YANET AGUILAR SOSA

vanet.aguilar@eluniversal.com.mx

Alfonso Suárez del Real, secretario de Cultura de la Ciudad de México, defendió el nombramiento del exvagonero Jesús Galindo como director del Instituto de la Defensa de los Derechos Culturales, y aseguró que no lo destituirá.

Explicó que Galindo —quien cobra 32 mil pesos al mes, aun cuando sólo es pasante de Ciencias de la Comunicación— no fue líder de los vendedores y no tiene conflicto de intereses.

"Su historia de superación es garantía para el instituto", dijo.

cultura c8





Luis Cárdenas	A2
Salvador García Soto	A6
Héctor de Mauleón	A8
Roberto Rock	A12
Jorge Buendía	A12
Margarita Luna	A14

RECIBA ESTA CORDIAL INVITACIO

Layûa Negrete	A14
Alberto Aziz Nassif	A15
José Woldenberg	A15
Catalina Pérez Correa	A15
Alejandro Encinas	A15
CARTERA	
Javier Tejado Dondé	A29



Carlos Loret

"Anes de su traslado del Altiplano al p:nal de Ciudad Juárez, *El Chapo* organizó una reunión de capos para tener garantías de que no sería atacado en esa plaza". **NACIÓN A2**

